



COORDINADORA
NACIONAL PARA
EL CAMBIO.



POR LAS VÍCTIMAS Y LAS REFORMAS SOCIALES MOVILIZACIÓN SOCIAL Y POPULAR

Ante las precarias condiciones de vida, como consecuencia de la aplicación de la política neoliberal durante décadas, que ha buscado paliar la crisis del capitalismo, el pueblo ha reaccionado movilizándose en las calles de las ciudades y en los campos de Colombia con paros, estallidos sociales y levantamientos populares como los realizados en el 2019, 2020 y el gran levantamiento popular del 2021 que derrotó algunas medidas del gobierno de Iván Duque y que fue la antesala para el triunfo del Pacto histórico en las elecciones al Congreso de la República y de la Presidencia de Gustavo Petro en 2022, en el camino con visión estratégica, de no solo ser gobierno sino de ser poder.

El mandato del pueblo expresado en las urnas el 19 de junio de 2022, cuyo contenido está en el programa de gobierno es claro, el pueblo requiere y anhela unos cambios sociales, económicos y políticos profundos, ante lo cual el Congreso de la República mayoritariamente se ha opuesto porque toca sus privilegios e intereses. Por eso se ha orquestado un proceso de conspiración contra el Gobierno de Gustavo Petro desde el momento de su posesión donde se ha involucrado toda la superestructura del Estado en manos de la derecha para impedir la aprobación e implementación de los cambios mandatados por el pueblo en las urnas. A pesar de que el gobierno ha llamado y propiciado la concertación con sectores de los partidos tradicionales y con sectores del capital para abordar las reformas sociales y económicas y donde se han aceptado propuestas de ellos, siguen boicoteando estos cambios exigiendo al gobierno dizque más concertación para imponer todas sus propuestas y aprobar un remede de reforma o hundirlas como es lo que viene ocurriendo.

Otro anhelo del pueblo es la conquista de la paz, la cual debe ir acompañada con cambios sociales económicos y políticos que requiere el país, por lo que se debe respaldar al gobierno por una salida política al conflicto armado que se vive, debe incluir no sólo negociación con los grupos armados al margen de la ley, sino también propiciar las condiciones para sacar adelante los cambios profundos, como una verdadera reforma agraria que contribuirá a la reactivación económica del país y las demás reformas sociales y económicas que oxigenarían la asfixia que padece el pueblo colombiano, tales como la de la salud; que rechazamos su hundimiento y reclamamos la aprobación de las reformas de pensión, educación y laboral. El Congreso no puede seguir de espaldas al país y sus justas reclamaciones.

El movimiento social y popular y las diferentes organizaciones sociales debe rechazar este comportamiento de la derecha de este país, movilizándonos en las calles y campos de Colombia exigiendo al régimen parar el torpedeo y obstáculos al mandato del pueblo en las urnas. Por eso la convocatoria del Comando Nacional Unitario-CNU- y la Coordinadora Nacional Para el cambio-CNPC, Confederación Nacional de Juntas Comunales - Organización nacional de indígenas de Colombia ONIC, a la movilización del 9 de abril por verdad justicia reparación de las víctimas y garantía de no repetición lo mismo que por los cambios sociales, económicos y políticos, debe ser respaldado por el movimiento sindical, social y político del país, y la violencia que desafortunadamente no cesa, y se siguen asesinando líderes, lideresas sociales, sindicales y comunales.

Rechazamos el genocidio al pueblo palestino por parte del Gobierno de Israel encabezado por Benjamín Netanyahu, y así mismo condenamos el traslado a la sede de la Embajada de México en Quito- Ecuador por parte del Gobierno Ecuatoriano.

EN SOLIDARIDAD CON LAS VÍCTIMAS VIVA EL DÍA NACIONAL DE LAS VÍCTIMAS

EXIGIMOS AL CONGRESO LA APROBACIÓN DE LAS REFORMAS SOCIALES

Bogotá, 8 de abril de 2024.